

# 田端スカイハイツ リポート

第 157 号

2025 年 10 月 1 日発行

広報委員会

## プラスチックの分別が始まります

10 月から CO<sub>2</sub> 削減やごみの最終処分場の延命化を目的に、プラスチックごみの分別回収が始まります。今まで燃やすごみとして捨てているプラスチックごみを分別するので、少し面倒な作業になりますが、地球環境改善のためにご協力お願いします。ペットボトルや食品トレイは、今まで通りリサイクルとして出して下さい。

回収対象のプラスチックは、プラマークのついているものやプラスチックのみでできているものです。出すときは、汚れを簡単に落とし、中身の見える袋に入れて出して下さい。回収日は毎週月曜日です。これにより、当マンションのごみの回収日は以下のようになります。

### 毎週月曜日(新設) : プラスチックごみ

毎週火曜・金曜日 : 燃やすごみ

第2・第4水曜日 : 燃やさないごみ

詳しくは、荒川区より全戸に配布されているチラシを見て下さい。右の QR コードからも確認できます。ご協力、よろしくお願ひします。(管理組合・自治会)



## 11 月 16 日 (日) に総合防災訓練実施

今年も総合防災訓練を実施します。巨大地震や富士山噴火などいつ発生してもおかしくない事象に加え、近年では異常気象による河川の氾濫など様々な災害が予測されています。

年一度の防災訓練に参加し、いざと言う時に適切な行動が取れるよう心がけましょう。

今年は、昨年に引き続きはしご車がやってきます。地震体験、消火訓練、AED 訓練、本部立ち上げ訓練を行います。炊き出し訓練で美味しいカレーライスも作ります。

今年は、自宅避難時に役立つ携帯トイレのサンプルを参加者に配付します。ぜひ、皆様の参加をお待ちしています。(自治会)



## 「納涼まつり」開催

8 月 30 日 (土) に「納涼まつり」を開催しました。当日はお天氣にも恵まれ、大勢の方が来場されました。生ビールを始め、ヤキトリ、冷やしうどん、フランクフルトや稻荷寿司など、全て完売しました。かき氷、だがし屋、あみだくじも大人気でした。



花火にも子供達は大喜びで、ドラゴン花火やナイアガラの滝は観客の皆様から大きな拍手をいただきました。



今回も、体温を超える猛暑の中、大勢の皆様にお手伝いいただきました。どうもありがとうございました。



一方で、このような猛暑が来年以降も続くと仮定すると、準備も含め何らかの改善が必要と強く感じました。イベントも大切ですが、お住いの皆様の健康が何より大切です。今後の課題として、役員会で検討していきます。(自治会)

## 騒音問題について

スカイハイツリポートでも何度か取り上げてありますが、管理組合に寄せられるご意見や苦情の中



で特に多いのが「騒音」に関する問題です。

これは全国のマンションでも共通して見られる課題であり、特徴としては、発生している本人には気づきにくい一方で、周囲の居住者には「うるさい」と感じられてしまう点にあります。

生活音の例としては、夜間の洗濯機や掃除機の使用音、深夜に階下へ響く「ドスン」「バタン」といった足音などが挙げられます（運動でもされているのでしょうか）。また、飼い犬の吠え声も建物内に響くことがあります。

さらに、ギターやピアノなどの楽器演奏も自分では気持ち良くても、時間帯や音量によっては迷惑となる場合があります。同様に、ステレオやテレビ・ラジオの音量も本人は適量と思えて、周りはうるさいと感じる場合があります。ヘッドホンの使用や音量を控えるなどの工夫をお願いします。

快適な住環境を維持するために「音」は非常に繊細で重要な要素です。騒音が原因でトラブルが生じないよう、皆様一人ひとりのご配慮をお願いいたします。（管理組合）

## ベランダの植木の水やりについて

ベランダに植木鉢を置いて、日々の癒しとして楽しんでいる方も多くいらっしゃると思います。しかしながら、水やりの際に階下の住人から「上から水が落ちてきて困る」という苦情が寄せられています。

本人は気づかず水を撒いている場合が多いですが、階下の方にとって洗濯物が濡れてしまうなど、大変な迷惑となります。

水やりの際は、植木鉢をベランダの内側に移動させるなど、階下に水が落ちないよう十分に配慮してください。

皆様が快適に暮らせるよう、ご理解とご協力をお願いします。（管理組合）

## 国勢調査にご協力を！

今年は5年に一度の国勢調査の年です。既に皆様のお手元に調査票が届いていると思います。対象は日本に住む全ての人と世帯（外国人も含む）です。国の統計法によって、調査対象者には報告義務が課せられています。報告拒否や虚偽の報告には罰則が規定されています。



国勢調査の結果は、国の環境整備や災害対策などの様々な施策の基礎データとして活用されています。回答内容は国によって厳重に保護され適正に管理されていますので、ご安心ください。

回答期限は10月8日（水）です。忘れずに提出してください。（自治会）

## 敬老のお祝い

今年80歳になられた、昭和20年生まれの12名の方に、自治会より記念品をお贈りしました。自治会役員の中にも80歳になられた方がいます。皆様驚くほどお元気ですね。益々のご活躍をお祈り申し上げます。（自治会）



## 自転車・バイク登録について

今年度の自転車・バイク登録は9月27日（土）、28日（日）の2日間に実施されました。

登録がお済でない方は10月31日（金）までに管理人室で手続きをお願いいたします。申込用紙は管理人室に用意しております。

なお、11月以降は管理規約に基づき、未登録の自転車は順次撤去・処分していくので、くれぐれもご注意ください。（管理組合）

## 編集後記

今年の夏も厳しい暑さだった。普段はエアコンを使わない北海道でも猛暑となり、北国人々には一層堪えたことだろう。蝉の声も蚊も姿を見せず、異変を感じる夏だった。それでも季節は巡り、秋が静かに訪れる。月を愛する頃、ふと思い出す歌がある。「秋来ぬと目にはさやかに見えねども風の音にぞおどろかれぬる」（藤原敏行・古今和歌集）。古典の授業で習った懐かしい一首だ。昔の人の風流を想いながら今宵は月見酒で乾杯。（O）

